



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Castejón aporta los datos y destaca el esfuerzo de la Generalitat

## **Inicio del curso escolar 2010-2011**

### **Vinaròs 9-09-2010**

El Diputado autonómico del PP Mariano Castejón ha intervenido esta mañana en directo, desde Montanejos, en el programa "Hoy por hoy" de la cadena Ser, en el mismo momento que el Presidente de la Generalitat, Francisco Camps procedía a la inauguración del inicio del curso escolar 2010-2011 de Educación Infantil y Primaria y del aula del "Centro Rural Agrupado Palancia-Mijares". El Presidente ha remarcado "la igualdad de oportunidades de todos los niños y jóvenes, igualmente preparados" y en el esfuerzo que realiza el Gobierno Valenciano para estar "al máximo nivel de enseñanza y preparación que cualquier otro país de nuestro entorno".

Por ello, el gobierno valenciano ha apostado por las tecnologías, por los idiomas extranjeros y, en definitiva, "por todas aquellas herramientas que mejoren la calidad de la educación, la calidad de la enseñanza y que igualen la realidad educativa a la realidad social y económica que vivimos en nuestro entorno", ha subrayado.

El Jefe del Consell también ha destacado que la Comunitat Valenciana ha convertido "durante estos años en una de las regiones que más ha invertido en Educación, haciendo un esfuerzo espectacular".

Castejón ha destacado asimismo que el Consell ha invertido uno de cada tres euros en Educación, un total de 4.435 millones de euros, y se han aumentado los presupuestos en un 5,2%, prueba del esfuerzo realizado durante estos años en mejorar la calidad de la enseñanza valenciana.

Y es que, desde 2003, se han construido 394 centros y actualmente hay 29 actuaciones en ejecución, una apuesta que ha supuesto una inversión de 1782 millones de euros, y se han puesto en marcha 6.147 unidades y 175.930 nuevos puestos escolares.

Sobre los datos del inicio de curso, Castejón ha concretado que en la Comunitat Valenciana, un total de 764.972 alumnos comienzan el curso escolar en los niveles no universitarios, de los cuales 450.075 son de Infantil y Primaria, 53.840 en Castellón (18.649 en Infantil y 35.191 en Primaria), y los restantes 314.897 pertenecen a los niveles de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos. Asimismo, se ha incrementado el número de profesores. En la actualidad, hay 51.854 profesores ocupando plaza en plantilla, 500 más que el curso pasado.

Castejón también ha salido al paso de las críticas vertidas por quienes no quieren reconocer el gran esfuerzo realizado, destacando los 394 centros creados por el gobierno de Camps, que, junto con los abiertos durante toda la época popular, suman un total de 585 centros educativos construidos en 15 años. Ello supone que el PP ha construido a un ritmo de 39 colegios al año desde 1995, una cifra que alcanza más de 56 centros anuales desde que Camps está al frente de la Generalitat, mientras que el ejecutivo socialista "no llegó a construir ni 6 colegios al año".

Castejón ha reconocido que todavía quedan cosas por hacer y colegios por construir pero ha insistido en que los valencianos saben muy bien que la educación es una prioridad del Gobierno del PP, que ha aumentado exponencialmente los recursos destinados a ofrecer una educación de calidad.